








参加者のお声

当日セミナー風景

専門学校からの意見や思いがきけて再認識することが多々ありました。当社
の強み、自社の理念をさらに明確にし、学校とよりよい関係ができたらなと
思います。今まで船井総研を通して、様々なセミナーを受講しましたが、
とてもためになる時間でした。

東京都 株式会社まろん 代表 栗本 麗矢 氏

小倉校長の業界に対する熱いメッセージを頂き、私自身も非常に感じるもの
が多くございました。今一度、学生様が何を求めているのか、また、どう
いった不安が学生様や学校様にあるのかということをお聞きすることができ、
貴重な機会となりました。ありがとうございます。その中でまだ御校の卒業
生が在籍していない中での観点での内容もご講義いただくことができたので
明日からの採用活動に向けて具体的なKDIをチームで設定するイメージが湧い
たので、本日持ち帰り、明日の採用打ち合わせの際にチーム全員が行動でき
る内容にまで落とし込み、本日頂いた内容を知る、わかるで終わるのではな
く、できるまでやり続け、PDCAサイクルを回し続け、採用の目標に対して数
ではなく、どれだけ理念、ビジョンに共感されているのかという事も確認し、
改めてよりよい採用活動をつなげます。本当にありがとうございます。

大阪府 株式会社 Ｌｏｏｐ Ｑｕｅｓｔ 本部 辰野 海都 氏

（裏面に続く）
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本日は貴重なお話をありがとうございました。なりたい自分になれるような
企業に行ってもらいたいというお気持ち、とても共感いたします。
私としても、会社を通して自己実現してもらいたいという思いがあり、一人
ひとりがどんな成長をしていきたいかを常にヒアリングしております！
今後も学生様を任せていただきましたら、本人の成長に寄り添ってまいりま
ので、今後ともよろしくお願いいたします。

埼玉県 株式会社くまのみ 統括マネージャー荒木 栄二 氏

今後も、学園側より貴重なお話を期待しております。今日多々に渡り学生の
視点、学校の取り組み、業界全体の流れが知ることができ、大変貴重な体験
ができました。
有難うございます。今後とも宜しくお願い申し上げます。

山梨県 有限会社 中部メディカル 代表取締役 小林 善彦 氏

本日はありがとうございました。
現役の校長先生のリアルなお話が聞けたことがとても貴重な学びとなりまし
た。
校長先生のお話から、理念を大切にしており、学生さんの人生を真剣に考え
られている事がビシビシと伝わってきました。正直、自分もこんな学校で柔
整師を取れたら幸せだろうなと感じました。
個人的には学生さんに社会人として必要な教育をカリキュラムに入れられて
いるのが感銘を受けました。今後、パートナーになれるよう、努力して参り
ます。よろしくお願いします。

静岡県 株式会社ミラクリフォス 代表取締役 松島 将貴 氏

貴重なご講演大変勉強になりました。業界の変化に適応される小倉校長の姿
をいつも尊敬しております。
魅力のある業界、企業になれるように尽力してまいります。今後ともよろし
くお願い申し上げます。

神奈川県 株式会社 Ｎａｔｕｒａｌｓｈｉｐ 代表取締役 細野 修平 氏

詳細はぜひ2024年1月開催の

オンラインセミナーでご確認ください！
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